

MEDIENMITTEILUNG

16. Juni 2023

WECHSEL IN DER DIREKTION VON HIRSLANDEN BERN

Daniel Lüscher, Direktor der Klinik Beau-Site, des Salem-Spitals und der Klinik Permanence, hat sich dazu entschieden, die Leitung der drei Berner Hirslanden-Kliniken abzugeben und eine neue Herausforderung ausserhalb der Hirslanden-Gruppe anzunehmen. Er übernimmt per 01. Juli 2023 das Verwaltungsratspräsidium des Kantonsspitals Aarau.

Daniel Lüscher ist seit 01. März 2020 für die Hirslanden-Gruppe tätig. Zuerst als Direktor des Hirslanden Campus Bern, der die Klinik Beau-Site und das Salem-Spital umfasst, sowie ab 01. April 2022 zusätzlich als Direktor der Klinik Permanence. Mit der Integration der drei Berner Hirslanden-Kliniken unter seiner Leitung wurden die Leistungsangebote der Kliniken noch gezielter aufeinander abgestimmt, und die vorhandenen Synergien zwischen den Kliniken dank der schlanken Führungsstruktur und der effektiven und effizienten Führung von Daniel Lüscher noch besser genutzt.

Integriertes Versorgungsnetzwerk

Daniel Lüscher trieb auf dem Platz Bern den Ausbau eines umfassenden medizinischen Netzwerks konsequent voran, mit einem klaren Fokus auf eine exzellente integrierte Versorgung, die sowohl Grundversorgungsleistungen als auch Behandlungen in spezialisierten Fachgebieten sowie im Bereich der hochspezialisierten Medizin abdeckt. Komplettiert wurde dieses Netzwerk im Mai vergangenen Jahres mit der Eröffnung des ambulanten Operationszentrums «OPERA Bern». Dies ganz im Sinne der Unternehmensstrategie von Hirslanden, im Rahmen des «Continuum of Care» regionale integrierte Versorgungsnetzwerke auf- und auszubauen für eine auf den Menschen individuell abgestimmte Gesundheitsversorgung: von der Prävention bis zur Nachsorge, von der Geburt bis ins hohe Alter, ambulant wie stationär – jederzeit, physisch wie digital.

Stéphan Studer, Chief Operating Officer der Hirslanden-Gruppe sagt: «Ich bedaure den Weggang von Daniel Lüscher sehr und danke ihm herzlich für seine hervorragenden Leistungen im Dienste von Hirslanden. Daniel Lüscher hat sich bei Hirslanden enorm weiterentwickelt, was intern und extern anerkannt und geschätzt wird. Ich freue mich deshalb für ihn sehr, dass er in Zukunft eine äusserst verantwortungsvolle und herausfordernde Position im Schweizer Gesundheitswesen übernehmen wird.»

Daniel Lüscher wird das Verwaltungsratspräsidium des Kantonsspitals Aarau per 01. Juli 2023 übernehmen. Bis zur Regelung seiner Nachfolge als Direktor der drei Berner Hirslanden-Kliniken wird er diese bis spätestens Ende November 2023 im Teilzeitpensum weiterhin leiten.

Auskunft

Dr. Claude Kaufmann
Head Media Relations & Corporate Newsroom
Boulevard Lilienthal 2
8152 Glattpark
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch

MEDIENMITTEILUNG

Über Hirslanden

Hirslanden steht für eine qualitativ hochstehende, verantwortungsbewusste, vom einzelnen Menschen selbstbestimmte sowie effiziente integrierte Gesundheitsversorgung. Von der Geburt bis ins hohe Alter sowie von der Prävention bis zur Heilung – jederzeit, physisch und digital – konzentriert sich die Hirslanden-Gruppe gemeinsam mit privaten und öffentlichen Kooperationspartnern auf die Weiterentwicklung des «Continuum of Care».

Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter mit erstklassiger medizinischer und Service-Qualität – gewährleistet durch hoch qualifizierte selbstständige Fachärztinnen und Fachärzte mit langjähriger Erfahrung, eine exzellente Pflege und erstklassige Services. Interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren, spezialisierte Institute und kompetente Kooperationspartner ermöglichen eine optimale und individuelle Diagnostik und Behandlung auch hochkomplexer Fälle sowohl stationär als auch ambulant.

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 5 ambulante Operationszentren, 18 Radiologie- und 6 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt 2 886 Partnerärztinnen und Partnerärzte sowie 11 102 Mitarbeitende, davon 560 angestellte Ärztinnen und Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz. Per Stichtag 31.03.2023 wurden in der Gruppe 111 107 Patientinnen und Patienten an 465 105 Pflagetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 51,7 % grundversicherten Patientinnen und Patienten, 27,5 % halbprivat und 20,8 % privat Versicherten zusammen. Die Hirslanden-Gruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist seit 2007 Teil der internationalen Spitalgruppe Mediclinic International.